

El PRI retiene el poder en México pese al desgaste de los partidos

El Bronco se convierte en el primer gobernador independiente del país

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México**
El PRI ha logrado retener la mayoría simple en las elecciones intermedias mexicanas, aunque el apoyo se ha visto resentido por el desencanto de la población, que también ha castigado al resto de partidos tradicionales: el PRD (izquierda) y el PAN (derecha). Todos han visto reducido el número de votos en las urnas. La gran novedad de estos co-

El movimiento de López Obrador rompe el dominio del PRD en la capital

micios ha sido, sin embargo, la irrupción por primera vez y con éxito de un candidato independiente, que ha logrado quebrar el dominio de las formaciones convencionales. Jaime Rodríguez Calderón, *El Bronco*, resul-

EDITORIAL

Toque de atención

La formación del Gobierno vence en la ciudad donde desaparecieron 43 alumnos

del Estado de Jalisco y la segunda ciudad del país, rompiendo el bipartidismo del PRI y el PAN. Por contra, en Iguala, la ciudad donde desaparecieron 43 estudiantes hace ya casi nueve meses, venció el PRI. En el Distrito Federal, Morena, el partido del ex candidato presidencial de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, superó en su debut electoral al PRD.

PÁGINA 14

PÁGINAS 3 A 5

La visita de González logra reunir a la oposición venezolana

El exmandatario se encuentra con los grupos antichavistas

J. LAFUENTE / E. SCHARFENBERG
Caracas

El expresidente español Felipe González se reunió ayer con la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) para analizar la situación de la oposición venezolana ante las elecciones regionales previstas para fin de año. "Considero de gran importancia a la MUD, más que por la mesa, por la unidad", afirmó González. Las protestas de 2014 fracturaron esa unión, cuando la facción liderada por Leopoldo López y María Corina Machado se escindió. Ayer, la presencia de la esposa de López escenificó la reagrupación.

PÁGINA 7

La presidenta argentina trata de meter al Papa en la campaña

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
La reunión entre Cristina Fernández de Kirchner y el Papa el domingo ha generado polémica en Argentina. Pese a que sus relaciones en el pasado no fueron buenas, la presidenta no duda en trasladar la idea de que Francisco es peronista y apoya la continuidad del kirchnerismo ante las elecciones de octubre.

PÁGINA 6

ADEMÁS

El FMI reclama más reformas a España

El FMI eleva al 3,1% el crecimiento previsto para este año en la economía española, pero advierte de la necesidad de más reformas.

P35



Reencuentro entre el niño de la maleta y su madre P24

Polémica por los derechos y las ganancias de Tintín P25

Benítez prepara probaturas en el Real Madrid P29



EL G-7 ACUERDA NO SUPERAR LOS DOS GRADOS EL CALENTAMIENTO GLOBAL. La cumbre del G-7 terminó ayer con el acuerdo de reducir emisiones para que el calentamiento global no sobrepase dos grados sobre los valores preindustriales. La reunión escenificó la buena sintonía entre Barack Obama y Angela Merkel, en la foto, tomada junto al castillo alemán de Elmau, donde se celebró la cumbre. / MICHAEL KAPPELER (POOL)

PÁGINA 12

El gigante sudamericano debate cómo atraer a extranjeros cualificados

Brasil busca inmigrantes

MARÍA MARTÍN, **São Paulo**
Pese a ser construido en gran parte por extranjeros, Brasil es uno de los países más cerrados a la inmigración después de China. Con cerca de 200 millones de habitantes, los foráneos solo representan el 0,3% de la población, cuando la media mundial se sitúa en el 3%.

Sin embargo, el mercado precisaría unos seis millones de profesionales extranjeros cualificados. Por esa razón, el Senado ha aprobado recientemente un proyecto de ley que pretende derribar las barreras burocráticas y obsoletas de una norma establecida en 1980 durante la dictadura militar.

PÁGINA 8

Reinventate
El VERDEJO de Autor

Marqués de Cáceres
RUEDA

CINVE GRAN ORO CINVE 2015